



Japón, un gran viaje muy asequible con TUI Ambassador Tours

Japón es uno de esos países que poseen una cultura milenaria con tradiciones muy arraigadas y, en contraste, una imagen de lo más moderna y tecnológica. Además, elementos como su mágica primavera, una excelente gastronomía, el vanguardismo de su arquitectura y el respeto al entorno natural, le convierten en un destino muy atractivo para los viajeros que buscan vivir unas vacaciones de lo más diferentes.

TUI Ambassador Tours, la marca especializada en Grandes Viajes a Asia, América, África y Pacífico, cuenta con un monográfico de Japón para la temporada 2014-2015. En este catálogo se desarrollan propuestas muy atractivas para viajar al país del “Sol Naciente” –se incluye el programa estrella “Súper Japón”- y una variedad de numerosos circuitos, entre ellos el “Gran Tour de Japón”, que es el más completo.

Según Julio González, director de TUI Ambassador Tours, “como es habitual en toda nuestra programación, los servicios han sido cuidadosamente seleccionados, con la experiencia, capacidad y seguridad que nos proporciona el formar parte de TUI Travel PLC. Lo que queremos es que nuestros viajeros tengan experiencias inolvidables.”.

Razones por las que elegir a TUI Ambassador Tours:

Japón para todos los bolsillos. Más económico que en años anteriores:

Uno de los principales atractivos por los que hacer este viaje con TUI Ambassador Tours es la significativa bajada de precios que ha experimentado la programación a este destino con respecto a la editada en el monográfico de abril de 2013.

Asimismo, la apreciación del Euro frente al Yen japonés hace mucho más ventajoso viajar ahora a Japón.

Las propuestas más atractivas. Siete itinerarios diferentes:



Cada viajero es único y cada uno necesita una experiencia diferente. Esta es la razón principal por la que TUI Ambassador Tours ha diseñado siete circuitos por Japón para todos los gustos. Desde el más básico de 6 días, “Japón Express”, al más completo de 15 días, el “Gran Tour de Japón”, que incluye el Camino de Kumano. Además, cuenta con el programa estrella “Súper Japón”, que recorre durante 11 días las ciudades de Tokio, Osaka, Nara, Shirakawago, Takayama, Tsumago, Hakone y Kyoto, con la posibilidad de hacer una pre-extensión a Hiroshima y Miyajima.

Viajes a la carta. Diseñalo a tu medida:

Si en el monográfico el viajero no encuentra su viaje soñado, puede ponerse en contacto con TUI Ambassador Tours a través de su agencia de viajes habitual. Con su conocimiento de los destinos podrán elaborar un viaje a medida desde Tokyo, mediante el “Japan Rail Pass”, el sistema más económico y moderno con el que conocer el “país de la armonía”, creando así, un viaje exclusivo.

Culminar el viaje en una playa paradisíaca. Un más a más:

Una forma perfecta de finalizar un viaje recorriendo a fondo Japón es relajarse en una playa. TUI Ambassador Tours ofrece la posibilidad de combinar cualquiera de sus programas con las mejores playas del Sureste Asiático de Tailandia, Bali y Maldivas y la Polinesia Francesa.

Esta y otras informaciones se pueden consultar en el monográfico de Japón 2014-2015, disponible en www.tuispain.travel. Toda la programación de TUI Ambassador Tours se vende única y exclusivamente a través de Agencias de Viaje.

Acerca de TUI Ambassador Tours

TUI Ambassador Tours es la marca que pertenece a TUI Spain y que está especializada en Grandes Viajes a Asia, América África y Pacífico.

<http://www.tuispain.travel/>